

Fecha: 09-01-2026
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Gobierno cierra ciclo de inversión regional con balance técnico y político en Rancagua

Pág.: 10
 Cm2: 632,5

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida



Periodo 2022-2026

Gobierno cierra ciclo de inversión regional con balance técnico y político en Rancagua

En una sesión de alto nivel realizada este miércoles en el Salón O'Higgins de la Delegación Presidencial Regional (DPR), se llevó a cabo el último Comité de Seguimiento a la Inversión (CSI) del periodo 2022-2026. El encuentro, liderado por el Delegado Presidencial Regional de O'Higgins, Fabio López, marcó el cierre formal de la gestión interministerial de inversiones en la zona, consolidando un balance de los logros alcanzados

y el legado institucional para la región.

El propósito central de esta instancia fue realizar un balance técnico del instrumento de coordinación, el cual permitió el seguimiento detallado de proyectos de inversión regional y sectorial durante los últimos cuatro años. Durante la jornada, se destacó que este CSI no tiene como objetivo abrir nuevos compromisos, sino ordenar y visibilizar los avances concretos, identificando aprendizajes

que quedarán operativos para el próximo ciclo institucional.

Aunque el encuentro simboliza un cierre, la autoridad regional subrayó que se han identificado procesos y proyectos estratégicos que se proyectan hacia 2026 como parte de la continuidad institucional del Estado en el territorio.

En su intervención, el Delegado Fabio López señaló que “El balance de esta sesión de cierre es sumamente po-



sitivo. Hoy concluimos el ciclo del Comité de Seguimiento de la Inversión (CSI) con la satisfacción de que la Región de O'Higgins ha sido destacada a nivel nacional como un referente de gestión. A través de esta instancia de coordinación intersectorial, logramos analizar, seguir y desatascar exactamente 100 proyectos que van en directo beneficio de nuestros habitantes”.

“Destacamos hitos que hoy son realidad, como la reposición de los hospitales de Pi-

chilemu y Rengo bajo la modalidad de Asociación Público-Privada, el avance de Trenes para Chile y la histórica inversión en infraestructura de riego tras las inundaciones de 2023, asegurando así nuestra soberanía alimentaria. Este Comité no fue solo una mesa técnica, sino el motor que permitió que el Estado actuara con agilidad en el territorio”.

El cierre de este ciclo no solo representa el fin de una etapa administrativa, sino la con-

solidación de un modelo de gestión territorial que prioriza la resolución de problemas críticos para la ciudadanía. Con la sistematización de estos 100 proyectos gestionados, la Delegación Presidencial Regional, que representa al Gobierno en la región de O'Higgins, deja una hoja de ruta clara y un componente metodológico operativo para el ciclo 2026, asegurando que los avances en salud, conectividad y soberanía alimentaria mantengan su impulso institucional.

